

690 Bishop Street North
P.O. Box 3146
Cambridge, Ontario N3H 4S6
Tel: (519) 653-2400

20

Speed-I-Mix Paint Shakers

Fleming Gray has been manufacturing these paint shakers since they were patented in 1949. Although the casing has been changed, the inner workings are basically the same as those of the original design.

Canada is a major market for the firm which also exports to a number of countries including the United States, France, Germany, Australia and Japan.

The machines feature a mechanically balanced design — meaning that all the punch is transmitted into the can contents instead of only half into the contents and half into a shock absorbing base.

Each model offers these standard features:

- Smooth, quiet, efficient operation
- Heads can hold
 - a) 4 L (1 gal.),
 - b) 2 L (2 qt.) or

c) six half-litre (half-pint) containers

- Sealed ball bearings mean no greasing is required
- Standard 60-cycle, 110-V motor — other cycles and voltages available on request

Paint shakers manufactured for a variety of requirements include:

Model C — Basic shaker with toggle-switch for use in paint stores, automotive shops, etc.

Model C1 — Basic shaker with timer for use in paint stores, etc.

Model CV — Basic shaker with variable-speed motor and control for use with special chemicals.

Model CX — Basic shaker with explosion-proof equipment for use in hazardous areas.

Model C2 — Double-head shaker equipped with two independent motors for high-volume operations.

Malaxeurs de peinture

Speed-I-Mix

La compagnie Fleming Gray fabrique des malaxeurs de peinture depuis que son appareil a été breveté en 1949. Bien que son enveloppe ait été modifiée, les mécanismes internes de l'appareil sont essentiellement les mêmes qu'ils l'étaient il y a 37 ans.

Le Canada est le principal marché de la compagnie, mais elle a également vendu des malaxeurs aux États-Unis, en France, en Allemagne, en Australie et au Japon.

Ces appareils sont caractérisés par une mécanique équilibrée qui permet de transmettre toute l'énergie au contenu du pot plutôt que d'en perdre la moitié dans un support amortisseur de chocs.

Chaque modèle offre les caractéristiques standards suivantes :

- le fonctionnement est efficace, silencieux et sans à-coups;
- chaque support peut retenir des contenants de
 - a) quatre litres
 - b) deux litres
 - c) six demi-litres;
- les roulements à billes sont scellés, donc aucun graissage n'est requis;
- le moteur standard est de 110 volts, 60 hertz; des moteurs de tension et de fréquence différentes sont disponibles sur demande.

La compagnie fabrique des malaxeurs de peinture adaptés à tous les besoins, y compris :

Modèle C — Malaxeur de base avec interrupteur à bascule pour les marchands de peinture, les ateliers de peinture automobile, etc.

Modèle C1 — Malaxeur de base avec minuterie pour les marchands de peinture, etc.

Modèle CV — Malaxeur de base avec moteur à vitesse variable et commandes pour malaxer des produits chimiques spéciaux.

Modèle CX — Malaxeur de base avec équipement anti-déflagrant pour utilisation dans des zones à risques élevés.

Modèle C2 — Malaxeur à deux têtes équipé de deux moteurs indépendants pour les grands volumes de malaxage.

